



[Ausstellung]

Meisterschüler_innen stellen Druckgrafik aus — e.e. épreuve d'essai

Unterschiedlichen Ansätzen und Interessen folgend, vereint vier Meisterschüler_innen der weißensee kunsthochschule berlin die Faszination für das Medium Druckgrafik. In der Ausstellung »e.e. – épreuve d'essai«, die Bezeichnung steht für den letzten Probeabzug einer Druckgrafik vor der endgültigen Auflage, begegnen sich vier künstlerische Handschriften, die sich zeitgenössisch und forschend in ihrer Praxis mit den Möglichkeiten der manuellen Drucktechnik auseinandersetzen. Magdalena Beger, Daniel Ewinger, Tomoko Mori und Muriel Tauber leben und arbeiten in Berlin. Zur Ausstellung erscheint ein Katalog. Mit Hilfe der Mart Stam Gesellschaft, Förderverein der weißensee kunsthochschule berlin, erscheint eine limitierte Edition mit Grafiken der Künstler_innen, die vor Ort erworben werden kann.

DETAILS

Eröffnung: Dienstag, 13. November 2018, 19 Uhr

Dauer: 14.11.2018 – 11.01.2019

Öffnungszeiten: Mo – Fr, 10 – 18 Uhr

Begrüßung: Silvia Eschrich, rk-Galerie

Es spricht: Birgit Effinger, Kunstwissenschaftlerin. Musik: Tatsumi Ryusui

Ort: rk – Galerie für zeitgenössische Kunst im Ratskeller

Möllendorffstraße 06, 10367 Berlin-Lichtenberg

Finissage: 10. Januar 2019, 17 Uhr mit Katalog-Release, Führung und Gespräch.

→ Link: <https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/auf-einen-blick/freizeit/kultur/artikel.298241.php>

ENGLISH VERSION

Masterclass Students Exhibit Fine Prints: e.e. épreuve d'essai

Following different approaches and interests, four masterclass students at weißensee academy of art share their fascination for the medium of graphic printing. In the exhibition »e.e. – épreuve d'essai« (the term stands for the last test print before the final edition), four artistic styles come together that seek and research contemporary artistic ways of using manual printing techniques. Magdalena Beger, Daniel Ewinger, Tomoko Mori, and Muriel Tauber live and work in Berlin. The

exhibition will be accompanied by a catalogue. With the support of the Mart Stam Gesellschaft, the academy's society of friends, a limited edition of prints by these artists has been produced. It is available for sale at the exhibition.

Opening reception: Tuesday, November 13, 2018, 7 pm

Exhibition: November 14, 2018 to January 11, 2019

Opening hours: Mo-Fr, 10 am to 6 pm

Welcome speech: Silvia Eschrich, rk-Galerie

Speaker: Birgit Effinger, art scholar.

Music: Tatsumi Ryusui

Venue: rk – Galerie für zeitgenössische Kunst im Ratskeller
Möllendorffstraße 06, 10367 Berlin-Lichtenberg

Closing reception: January 10, 2019, 5pm with catalogue presentation, tour, and artist talk.

→ Link: <https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/auf-einen-blick/freizeit/kultur/artikel.298241.php>